

ATLETISMO

Lo mejor de la marcha gallega disputa en Ferrol el Autonómico

El campeonato contará con la presencia de cinco atletas ferrolanos militantes en el Club Ría

Lo mejor del atletismo gallego tendrá su cita mañana en las pistas de A Malata. Las instalaciones departamentales acogerán a más de 100 deportistas de todos los clubes de la comunidad que lucharán para alzarse con el título de mejor marchador gallego en pista.

REDACCIÓN FERROL

El pistoletazo de salida se producirá a las doce del mediodía en las calles 1 y 5 de las pistas de A Malata. A esta hora y por estas calles comenzarán las pruebas masculinas y femeninas de la categoría alevín, que deberán recorrer una distancia de 2 kilómetros. Este será el comienzo de las intensas competiciones que a lo largo de la mañana tendrán lugar en Ferrol. La ciudad departamental también tendrá su representación en esta prueba gallega que en esta edición cuenta con un alto nivel competitivo. Cinco atletas del Club Ría de Ferrol se jugarán sus opciones a alcanzar el podium autonómico en estas carreras.

Tres deportistas de este quinto participante tienen serias posibilidades de ocupar alguna de las posiciones privilegiadas. Así, Laura Ferreiro, Xiana Méndez y Rosalía Barreiros correrán para ganar. El conjunto departamental también contará con presencia en la categoría cadete, tanto masculina como femenina. Una de las representaciones más numerosas de este campeonato vendrá de la mano del club ourensano Caja Postal,

DESTACADO

Jorge Ignacio Silva y Eva Iglesias, vigentes campeones, estarán en la prueba de A Malata

que tendrá en la pista un total de diez marchadores. En A Malata también estarán presentes los actuales ostentadores del campeonato, Jorge Ignacio Silva y Eva Iglesias, que intentarán mantener la posición de oro en su poder.

Silva, además, cuenta en su lista de triunfos campeonatos nacionales y destacables posiciones en pruebas europeas y mundiales, tanto en solitario como formando parte del combinado español. Otro de los grandes favoritos, para subirse al escalón más alto en el día de mañana es el vigués Santi Pérez, varias campeón nacional y diploma olímpico en los pasados juegos de Atenas, donde terminó en la octava posición en los 50 kilómetros marcha.

De este modo, los aficionados a esta disciplina tendrán una excelente oportunidad para acudir a una competición de gran nivel. Las pruebas darán comienzo a las 12.00 en categoría alevín, para posteriormente dar paso a los atletas infantiles y cadetes que recorrerán tres kilómetros, veinte minutos más tarde. El autonómico finalizará en A Malata con la disputa de la competición juvenil, junior, promesa y senior, conjuntamente. Esta última carrera tendrá su inicio a partir de las 12.45 horas.



En la imagen, una marchadora en el anterior Autonómico

JORGE MEIS

Segunda jornada del VI Circuito de carreras populares

REDACCIÓN FERROL

El sexto Circuito Ferrolán de carrera populares y campo a través contará hoy con la celebración de su segunda jornada. La competición dará comienzo a partir de las 11.00 horas con la categoría cadete masculino que deberán cubrir un total de 3,5 kilómetros. Alejandro Pérez, Manuel Vargas y Luis Loureiro son los tres primeros clasificados del circuito tras una carrera disputada. A continuación será el turno de las féminas, con una distancia de 2.000 metros, en donde dos atletas del Ría, Andrea Montero y Melina Alonso, ocupan las dos primeras plazas.

Los infantiles tomarán la salida a las 11.40. Las pruebas de alevines y benjamines se celebrarán entre las 12.10 y las 12.40.

JUDO

Judokas locales acuden al Centro de Tecnificación de Pontevedra

REDACCIÓN FERROL

El Centro de Tecnificación de Pontevedra acoge hoy la concentración de los deportistas candidatos a conformar la selección que representará a Galicia en la prueba que se celebrará en Oviedo el día 15 de enero.

Esta cita tiene carácter clasificatorio para la fase final del Campeonato de España que tendrá lugar en Madrid a finales de enero. Lara Rodríguez, Sabela Delgado, Daniel García y Bruno Martínez serán los representantes locales que acudan a la cita pontevedresa.

Los deportistas ferrolanos, recientes medallistas en los campeonatos absolutos celebrados en Esteiro, tienen muchas posibilidades de formar parte del combinado.

Breve

Asamblea general del Club de Amigos da Chave de Ferrolterra

El Club de Amigos da Chave de Ferrolterra convoca mañana una asamblea general para los jugadores militantes en todos los equipos de la comarca. La reunión tendrá lugar en el local de la asociación O Pote de Maniños. La primera convocatoria será a las 11.45 horas, y la siguiente a las 12.00 horas.

WATERPOLO

El Marina quiere el primer Gallego alevín

Pontevedra, Santiago y Coruña serán los rivales del conjunto departamental en esta cita

REDACCIÓN FERROL

Será la primera vez que Galicia celebre un Campeonato Gallego en la categoría alevín de waterpolo y para inaugurar esta nueva etapa de este deporte, la representación de Ferrol se producirá por parte del Club Marina.

La entidad departamental cuenta con una de las mejores canteras en esta disciplina de toda Galicia, lo que le servirá de ventaja al enfrentarse a sus rivales. El Coruña Natación, Pontevedra y

Santiago Waterpolo serán los contrincantes a los que la escuadra local deberá superar para hacerse con el trofeo autonómico alevín.

El campeonato celebrará su primera edición en las instalaciones del pabellón compostelano de Santa Isabel a partir de las 16.00 horas, prolongándose hasta alrededor de las 20.00 horas. El Marina acude a esta competición como principal favorito de la prueba, al contar en su haber con un incontable número de títulos en las lla-

madas categorías inferiores, debido a la escuela anteriormente citada. El equipo ferrolano está compuesto por jugadores que ya conocen la técnica y la táctica de esta disciplina, puesto que, a pesar de su edad (11 años), su trayectoria en el waterpolo ya se cuenta por años. Muchos de ellos ya han participado en campeonatos incluidos en los conjuntos infantiles, aunque sus apariciones se hayan limitado a los últimos compases del encuentro o cuando este ya estaba prácticamente decidido.

Para Guillermo Varela, preparador del equipo, esta es una excelente oportunidad para los jugadores alevines de poder participar en competiciones oficiales y conocer su potencial. Asimismo, los waterpolistas más pequeños tienen la opción de conocer los entresijos de los campeonatos.

ADEMÁS

Concentración de la selección infantil con amistoso

Además de este campeonato, Santa Isabel acogerá una concentración de la selección infantil de waterpolo. En este combinado autonómico es mayoritaria la presencia de nadadores del Marina, con siete jugadores. Por su parte, el Coruña aporta cinco, mientras el Pontevedra envía tres. La selección jugará un partido amistoso con el equipo cadete de Santiago Waterpolo en el descanso del Campeonato Gallego.